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PR N°24                                               Dimanche 09 juin 2024 

Dixième dimanche , année B : 

Qui est ma mère ? … qui sont mes frères ? 

« Qui est ma mère ? Qui sont mes frères ?» : Genèse (3, 9-15) ; Psaume 129 (130) ; 2 Corin-

thiens (4, 13-5) ; Marc (3, 20-35). 

 

Voici comment un collaborateur de FEU NOUVEAU nous parle de l’évangile de ce dimanche : 

  Dans cette péricope, la contestation du ministère de Jésus est totale. Sans 

doute est-il victime de son succès auprès de la foule « assise autour de lui ». 

Il doit en effet faire face à 

une féroce opposition éma-

nant tant de sa famille que 

des scribes descendus de 

Jérusalem. Sa parenté l’ac-

cuse de folie : « il a perdu 

la tête » ; et comme si cela 

ne suffisait pas, les autori-

tés religieuses de Jérusa-

lem le taxent de possession 

et d’exorcisme démo-

niaques : « il est possédé 

par Belzébul ; c’est par le 

chef des démons qu’il ex-

pulse les démons ».  

  La réponse de Jésus aux « gens de chez lui », c’est-à-dire à « sa mère et 

ses frères » qui voulaient s’emparer de lui, ouvre des perspectives insoup-

çonnées. Elle instaure une nouvelle famille, non plus fondée sur les liens du 

sang, mais sur la conformité à la volonté de Dieu. En font partie tous ceux et 

toutes celles qui choisissent de se mettre à l’écoute de la Parole de Dieu au-

tour de Jésus. C’est dire que le cercle de cette nouvelle famille a vocation à 
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s’élargir : tout un chacun peut donc devenir frère, sœur, mère de Jésus. En-

core faut-il des hommes et des femmes qui, comme l’apôtre Paul, ont le 

même esprit de foi pour annoncer l’Évangile sans perdre courage ni considé-

rer la détresse du moment présent, mais qui regardent ce qui se voit comme 

s’ils voyaient l’invisible. 

  Demandons au Seigneur la grâce de la foi pour que se fortifie en nous 

l’homme intérieur. Ainsi pourrons-nous annoncer sa Parole et témoigner qu’il 

est l’allié de l’homme dans ses luttes quotidiennes. 

         Robert R. Sebisaho  

HORAIRE DES CÉLÉBRATIONS 

À HUBES : Samedi 08 juin : à 16h00, BAPTÊMES 

                                                  à 17h30, MESSE. 

 Intentions de messe pour la famille D’Archangelo, Cucci Mario  

    et Marcolini Dario.  

À LA BASSÉE : Dimanche 09 juin : à 9h30, MESSE, BAPTÊME. 

AU CENTRE : Dimanche 09 juin : à 11h00, ADAL.  

 

VIE PAROISSIALE 

BAPTÊMES À HUBES 

Ce 8 juin 2024, nous avons accueilli : 

Sandro MODICA, fils de Lorenzo et d’Alessia TITTI, habitant rue Pierre Hans 

77 à 6031 Monceau-s-Sambre ; parrain : Alessandro MODICA ; marraine : 

Alessia MODICA. 

Nora LAIR, fille de Joël et de Jessica VAN LEMBERGEN, habitant rue Paul 

Pastur 15 à 6042 Lodelinsart ; marraine : Adeline DE CRAENE. 

BAPTÊME À LA BASSÉE  

Ce 9 juin 2024, nous avons accueilli : 

Valentin CHAUBY VILETTE, fils de Éric et de Mélanie VILETTE, habitant 

rue Auguste Fontenelle 5 à Jumet/Heigne ; parrain : Grégory VILETTE ; 

marraine : Marielle CHAUBY. 

 

BONNE LECTURE 
Voici comment Jean KOMPAZIEU commente l’évangile de ce dimanche : 

Nous venons de vivre le temps des fêtes de la Pentecôte, la Trinité, le 

Saint Sacrement du Corps et Sang du Christ. Aujourd’hui, nous re-
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trouvons les lectures du 10ème dimanche du temps ordi-

naire qui nous mettent en face d’un choix fondamental ; 

c’est Dieu lui-même qui nous pose la question : « Veux-tu 

me suivre, oui ou non ? Veux-tu oui ou non, entrer dans le 

chemin du Salut ? Veux-tu te relever et laisser l’Esprit Saint vivre dans ton 

cœur ? 

Les obstacles sont nombreux ; nous avons pu nous en rendre compte en 

écoutant le récit de la Genèse (1ère lecture). Ce récit nous ramène à la 

question si actuelle du mal dans le monde. Il nous fait comprendre que si 

tout va mal, c’est parce que l’homme s’est fermé à la vraie source de vie ; il 

s’est fermé à la rencontre avec Dieu et les autres. Le résultat c’est la divi-

sion : comme Adam et Ève, on rejette la responsabilité sur les autres : ‘’Ce 

n’est pas moi’’, un peu à la manière d’un petit enfant qui ne veut pas recon-

naître son tort. Mais le mal n’aura pas le dernier mot. La promesse du Salut 

est bien là et rien ne peut l’arrêter. 

Les tentations sont nombreuses. Mais l’Évangile nous montre que Jésus 

nous guide à travers celles qu’il a traversées. Il s’est trouvé affronté à ses 

proches, aux gens de sa famille et de son village. Les uns et les autres es-

timent que ce qu’il dit est trop fort. Ils pensent qu’il a perdu la tête. Alors on 

vient l’arracher de là où il est. Et comme si cela ne suffisait pas, les chefs 

religieux le taxent de possession et d’exorcisme démoniaque : ’’Il est pos-

sédé par Belzébul ; c’est par le chef des démons qu’il expulse les dé-

mons.’’ 

C’est d’ailleurs ce que nous rappelle la finale de l’Évangile de ce jour. On 

vient annoncer à Jésus que sa mère et ses frères le cherchent. Il leur fait 

comprendre que sa vraie famille n’est pas fondée sur les liens du Sang 

mais sur la conformité à la volonté de Dieu. En font partie ceux et celles qui 

se mettent à l’écoute de la parole de Dieu autour de Jésus. Faire la volonté 

de Dieu, c’est travailler chaque jour à construire la famille de Dieu sur la 

terre. C’est ce que nous demandons dans le Notre Père : ‘’que ta volonté 

soit faite sur la terre comme au ciel.’’ 

En ce jour, nous nous tournons vers la Vierge Marie : elle était unie à Jésus 

par les liens du sang. Mais elle a été la première à accueillir la Parole de 

Dieu et à la mettre en pratique. Actuellement elle occupe la première place 

dans l’immense cortège de tous les saints. Et elle est toujours là pour nous 

dire ‘’faites tout ce qu’il vous dira’’. 


